

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



# Leute

Dienstag, 30. Mai 2017

Letzte Anpassungen: Andreas Gabalier als Wachsfigur in Madame Tussauds

MADAME TUSSAUDS (2)

Volks-Rock'n'Roller Andreas Gabalier wird der neue Star im Wachsfigurenkabinett Madame Tussauds in Wien.

## Prominenter Zuwachs

Es kann nur einen Volks-Rock'n'Roller geben – oder künftig eben einen zweiten, wenn auch nur aus Wachs. Denn die Fans und Besucher des berühmten Wachsfigurenkabinetts Madame Tussauds in Wien stimmten bei einem Voting mit überwältigender Mehrheit für den steirischen Musiker **Andreas Gabalier** als Neuzugang. Ab Herbst wird der Star der volkstümlichen Musik in der Attraktion im Wiener Prater zu sehen sein. Gabalier hat angekündigt, seine Figur selbst enthüllen zu wollen.

Bereits Anfang Februar 2017 wurden unter größter Geheimhaltung bei einem Termin in Graz mehr als 250 Messungen getätigt und mehr als 150 Fotos von jedem



Gabalier legte bei seiner Figur auch selbst Hand an

Blickwinkel aus geschossen. Die insgesamt dreistündige Prozedur ertrug der 32-jährige Volksmusiker mit Gelassenheit und Humor. „Es war eine große Freude und ich war natürlich sofort dafür zu haben. Ich freue mich riesig auf meinen Zwilling“, erzählte Gabalier. Während seine Fans vermutlich schon seh-

süchtig auf den Tag der Enthüllung warten, ist in den Studios in London die Arbeit an der Figur bereits in vollem Gange. Nach einem zweiten Termin Anfang Mai beginnt nun die Detailarbeit, um dann nach einer sechsmonatigen Herstellung den prominenten Zuwachs präsentieren zu können.

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag